



David Dowdles  
Directeur Général Délégué

Verneuil d'Avre et d'Iton, le 2 octobre 2017

### Résultats aux examens 2017

Chers parents,

J'ai le plaisir de partager avec vous aujourd'hui les excellents résultats obtenus par les élèves de l'Ecole des Roches aux examens du brevet des collèges et du baccalauréat pour l'année scolaire 2016-2017.

Nos jeunes collégiens ont brillamment réussi leur examen en obtenant 100% de réussite au brevet des collèges. Ces bons résultats de l'école se sont également vérifiés au niveau du lycée où nos jeunes bacheliers des filières *littéraire* et *sciences économiques et sociales* ont tous décroché le précieux sésame pour les études supérieures. Nos élèves scientifiques se sont, eux, distingués avec un taux de réussite de plus de 96%.

Au-delà même du nombre global de diplômés, les efforts des élèves se sont concrétisés par un taux de mentions important pour l'ensemble des filières : 65% de nos Rocheux ont obtenu leur baccalauréat avec mention, dont 85% pour les élèves de la filière littéraire. Enfin, 22% de nos élèves ont réussi à obtenir la mention *très bien*, toutes filières confondues. Félicitations à eux et à leurs enseignants !

Je souhaite féliciter plus particulièrement Anna Seignovert, major de la filière *sciences économiques et sociales* avec 17,5 sur 20, ainsi que Ekaterina Malysh qui obtient son baccalauréat avec 17,44 sur 20. En filière littéraire, Maximilien Serreau atteint la moyenne de 18,64 sur 20 ; il a été admis en classe préparatoire au Lycée Henri-IV à Paris.

Je tiens également à adresser mes compliments à l'élève japonais, Hibiki Masaki, qui obtient son baccalauréat avec 17,78 sur 20 de moyenne en filière *scientifique*, alors qu'il n'est en France que depuis deux ans seulement. Il vient d'intégrer l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne, une université classée parmi les vingt meilleures universités au monde\*.

\* <https://master.epfl.ch/classements>

Je tiens enfin à mentionner l'ensemble de nos élèves du cursus Français Langue Etrangère qui ont brillamment réussi leur examen de Diplôme d'études en langue française des niveaux A2 à B2. Parmi eux, j'adresse mes chaleureuses félicitations à Natalia Arnau Pujolras, major des diplômés de DELF B2.

Les enseignants et les élèves de l'Ecole des Roches ont travaillé très dur pour obtenir de tels résultats, qui reflètent bien leur niveau d'exigence et d'investissement dans leur réussite commune.

Bien à vous,



David Dowdles  
Directeur Général Délégué





David Dowdles  
Directeur Général Délégué

October 2, 2017

Dear Parents,

### **Public Examination Results 2017**

I am writing to you with news of last year's excellent public examination results at junior school and high school diploma levels.

As well as achieving outstanding results at junior school certificate level with a 100% success rate, Ecole des Roches students performed very well at high school diploma level in 2017 with a 100% success rate for our Economic & Social Sciences and Literature students and a 96% success rate for our Science pupils.

On average, 65% of our students were awarded their diploma with distinction, with 85% of our Literature pupils awarded distinction. 22% of our students obtained the grade "très bien" regardless of their course of study. Congratulations to all of them and to their teachers!

Particular congratulations must go to Anna Seignovert, top of the year in Economic and Social Sciences, with an overall average of 17.5 points out of 20, and Ekaterina Malysh, with an overall average of 17.44 points out of 20. In the Literature pathway, Maximilien Serreau was awarded an excellent overall average of 18.64 points out of 20 and was accepted at the Lycée Henri-IV in Paris in one of the most selective *classes préparatoires* in France.

My special congratulations to our Science candidate from Japan, Hibiki Masaki, who passed the baccalauréat with an overall average of 17.78 points out of 20 after only two years in France at Ecole des Roches. He has just started his higher education at Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne in Switzerland, a top 20 world-class university\*.

\* <https://master.epfl.ch/classements>

Finally, I also want to mention our French as a Foreign Language pupils who performed very well in the French Language Proficiency Diploma at all levels. Amongst them, particular congratulations must go to Natalia Arnau Pujolras from Spain who scored the highest diploma result in her class.

We are delighted by our students' overall performance in these examinations. Ecole des Roches teachers and students worked incredibly hard to achieve these results which are a credit to everyone's aspirations and efforts.

Yours sincerely,



David Dowdles  
Director General (Délégué)

